

HIPSI

Lapas Narkotika Purwokerto Gelar Rapat Tindak Lanjut Monitoring dan Evaluasi untuk Peningkatan Pelayanan

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.HIPSI.OR.ID

Jan 19, 2024 - 18:09



Purwokerto, INFO_PAS - Lapas Narkotika Purwokerto telah menggelar rapat tindak lanjut monitoring dan evaluasi yang dihadiri oleh seluruh pejabat struktural Lapas tersebut. Kegiatan ini dilaksanakan di ruang Sekretariat WBK/WBBM. Rapat ini dipimpin langsung oleh Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, yaitu Riko Purnama Candra.

Dalam rapat tersebut, Kepala Lapas Narkotika Purwokerto menyampaikan berbagai tindak lanjut yang perlu dilakukan. Kebersihan juga menjadi fokus utama, di mana seluruh area Lapas harus selalu dijaga kebersihannya, Jumat

(19/01/2024).

Aspek penampilan pun tak luput dari perhatian. Pakaian para petugas dan pegawai harus rapi, bersih, dan sesuai dengan aturan yang berlaku. Hal ini penting untuk menciptakan kesan profesionalisme dalam menjalankan tugas di Lapas Narkotika Purwokerto.

“Kita harus menjaga penampilan kita sebagai petugas yang profesional dalam menjalankan tugas dan selalu menjaga kebersihan Lapas, karena ini semua milik kita bersama,” ujar Kalapas.

Selain itu, Kepala Lapas juga menekankan pentingnya memberikan pelayanan terbaik kepada warga binaan maupun masyarakat. Pelayanan yang baik dan profesional diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang kondusif di dalam Lapas.

Rapat tindak lanjut monitoring dan evaluasi ini bertujuan untuk memastikan bahwa semua hal yang telah disampaikan oleh Kepala Lapas Narkotika Purwokerto dapat terlaksana dengan baik. Para pejabat struktural Lapas akan berperan aktif dalam mengawasi dan mengevaluasi pelaksanaan tindak lanjut ini guna memastikan keberhasilannya.

Dengan adanya rapat ini, diharapkan Lapas Narkotika Purwokerto dapat terus meningkatkan kualitas dan efisiensi operasionalnya. Selain itu, upaya peningkatan pelayanan kepada warga binaan maupun masyarakat juga diharapkan dapat memberikan dampak positif dan meningkatkan pelayanan terbaik. (AKN)